

# Beitrag zur Sicherheit

## 200 Atemmasken für die Heuss-Schule

**Offenbach** – Der Förderverein der Theodor-Heuss-Schule hat bereits eine Woche vor der Wiedereröffnung der Schule die Initiative in Sachen Corona-Schutz ergriffen: Für 1200 Euro hat er 200 Mund-Nasen-Masken, Einweghandschuhe und Desinfektionsmittel für alle Lehrkräfte und Schüler gekauft, die sonst keine geeignete Maske hätten.

Ein weiterer Vorteil: Die angeschafften Exemplare sind aus Stoff, somit waschbar, wiederverwertbar und nachhaltig.

Schulleiter Horst Schad zeigt sich über das Engagement des Fördervereins erfreut. Es mache ihn stolz, dass man diese Masken den Schülern gegen einen fairen Preis zum Kauf anbieten könne – gerade vor dem Hintergrund der hohen Preise, die sonst oft für solche Masken verlangt würden. „Somit leistet der Förderverein einen Beitrag, um das wichtigste Ziel der Schule, die Sicherheit und die Gesundheit der Schulgemeinde in schwierigen Zeiten, zu gewährleisten“, so Schad.

vum



**Stefan Falcione**, zweiter Vorsitzender des Fördervereins, übergibt die hilfreiche Spende an Schulleiter Horst Schad (rechts).

FOTO: PRIVAT